



Kleine Umfrage zur Situation nach geänderter Verkehrsführung in der Gartenstraße

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner der Hamelner Gartenstraße und angrenzender Straßen,

seit dem 10.11. ist in der nördlichen Gartenstraße die Einbahnstraßenregelung in einem Verkehrsversuch gedreht worden. Ist dadurch tatsächlich eine Verkehrsberuhigung und damit eine verbesserte Wohnsituation in Ihrem Quartier eingetreten?

Wir wollen dieses mit dieser Umfrage herausfinden. Selbstverständlich werden wir Sie über das Ergebnis informieren.

Bitte machen Sie mit! – gerne auch anonym.

Mit guten Grüßen, für die Initiative, Karsten Holexa

Sie haben mehrere Möglichkeiten diese Umfrage an uns zu übermitteln:

Per Mail an karsten@rad-verkehrswende-hameln.de,

per Post oder direkt in meinen Briefkasten – Koppenstraße 21, 31785 Hameln
oder über WhatsApp: 01711202296

Freiwillige Angaben zu Ihrer Person:

Name: _____

Tel. _____ Mail: _____

Bitte unbedingt Straße angeben: _____ freiwillig - Hausnr.: _____

Umfrage zu Ihrem Eindruck nach geänderter Verkehrsführung:

Aus meiner Sicht hat sich die Situation

verbessert deutlich verbessert nicht verbessert

Es gibt weniger Autoverkehr ja nein

Es gibt weniger Durchfahrtsverkehr ja nein

Der Park-Suchverkehr hat abgenommen ja nein

Es gibt weniger Verkehrsgeräusche ja nein

Ich fühle mich auf Straße / Fußweg sicherer ja nein

Was sollte aus Ihrer Sicht weiter geschehen, damit sich die Situation in Ihrem Quartier verbessert?

Was möchten Sie uns noch mitteilen?